
　皆さんこんにちはお久しぶりです。
　１日に行われた理事会での決議を受け、
通常例会に戻しての例会再開を本日より開
催させて頂く事となりました。予想してい

た時期より早く新規感染者も減り緊急事態宣言も解除
され、まん延防止等重点措置にもならず例会を再開で
き、皆さんにお会い出来る事を嬉しく思います。当ク
ラブのワクチン接種率も80％を超え感染に対するリス
クも少なくなってはいますが、コロナ以前の生活に戻
れるのはしばらく先の事と思います。今後の例会に付

きましては当面スクール形式で食事をとっての通常例
会となりますが、感染状況の悪化によっては例会開催
の方法も検討していくこととなります。また、今後第6
波が11月頃より来ると予測されていますので、その際
に外部講師による例会はキャンセルする事となってし
まい、ご迷惑をお掛けしてしまうので外部講師は極力
減らし、クラブ内での例会を中心にしたプログラムに
変更をさせて頂く事があると思いますので、例会担当
委員会の皆さまにはご了承お願い致します。
　明日より、釧路にて地区大会があり、22名で参加し
てまいります。この2年間地区大会はZOOMでの開催で
したが、久しぶりでの開催ですので楽しみにしていま
すが、感染には十分注意していってきたいと思います。
当日はYouTubeでのライブ配信も有りますのでRI2500
地区のホームページより入室出来ますので時間のある
方は是非ご視聴ください。
　話は変わりますがうれしい話がありました。昨日の
新聞にも載っていましたが、一般社団法人北海道薬剤
師会副会長を務める、当クラブの松本健春会員が、今
年度の薬事功労者として厚生労働大臣表彰を受けられ
ました。全国で個人は45名で道内では唯一との事です。
これは多年にわたり、医薬関係事業の発展向上に貢献
し、医薬行政の推進に顕著な功績があった者及び団体
を薬と健康の週間（10月17日～ 10月23日の１週間）
に併せて表彰するものです。おめでとうございます。
機会が有りましたら卓話でも頂こうかと思います。
　来週からは中断しておりました、会員の職業紹介を
再開していきますので、原稿をお願い致しますのでご
協力お願い致します。
　以上会長挨拶とさせて頂きます。
■会務報告　　　　　 　　　　　 
RI第2500地区　地区大会開催のご案内
　日時：令和3年10月10日(日)　
　　　　　　　　　　午前10時20分（登録受付9：30）
　場所：釧路市観光国際交流センター
　※当日は、YouTubeでも配信されます。
帯広北RC　10月29日(金)は、休会と致します。
■ニコニコボックスの発表　  　　
☆薬事功労者として厚生労働大臣表彰を受けました、
道内では唯一です。
　松本　健春　会員

　 　 　

　 　 　

　 　 　

　 　　　 　

　 　 　

　 　 　 　　 　 　 　　
　 　　 　 　　 　

　 　 　

　 　 　

　 　 　

　 　 　 　　 　 　

　 　 　

　 　 　

　 　 　 　　 　 　
　
　 　   
　 　

　

　

　

　

 

 
 

　

　

　

　
　

■点　鐘
■開会宣言
■国歌斉唱
■ロータリーソング（四つのテスト）
■ゲスト紹介
　米山記念奨学生　ムカングワ　メモリー　様
　通訳　細田　今日子　様
■結婚祝

■誕生祝

■会長挨拶

深井　弘美　会　長

【９月】
臼井　呉行　会員　Ｓ22.９. 4　　齊藤　政樹　会員（智　子様）９. 5
夷石　行夫　会員　Ｓ24.９. 4　　神田　京介　会員（敦　子様）９. 8
細川　吉博　会員　Ｓ33.９. 5　　南出　雅樹　会員（恵　美様）９.13
稗貫　秀次　会員　Ｓ34.９. 8　　渡辺　省一　会員（幸　希様）９.18
石割　昭浩　会員　Ｓ35.９. 6　　伊藤　隆志　会員（美智代様）９.19

松原　光一　会員（千　秋様）９.24
砂金　康弘　会員（祐　希様）９.30

【10月】
山本　　淳　会員　Ｓ27.10.18　　阿部　直之　会員（　恵　様）10.19
若林　康司　会員　Ｓ33.10.24　　井田　真紀　会員（小津江様）10.20
松原　光一　会員　Ｓ35.10.22　　合田　賢二　会員（璃智子様）10.24
前川　　学　会員　Ｓ45.10.19　　来海　有起　会員（幸　子様）10.30
火ノ川好信　会員　Ｓ48.10.17　　及川　　悟　会員（リ　カ様）10.30

【9 月】
渡辺　一郎　会員　Ｓ37.９.20　　南出　雅樹　会員　Ｈ７.９.23
矢戸　雅英　会員　Ｈ元 .９.16
【10 月】
松原　光一　会員　Ｓ58.10.23　　上野　浩二　会員　Ｓ62.10. 4
稗貫　秀次　会員　Ｓ58.10.23　　及川　　悟　会員　Ｓ62.10.31
阿部　直之　会員　Ｓ59.10.21　　高田　勝基　会員　Ｈ６.10. 8
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シェカール・メータ
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／深　井　弘　美
副会長／山　本　　　淳
幹　事／川　端　正　幸

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　 　

　 　 　

　　　　 
　　　　 

　 　 　 　

　 　　　　 　 　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

　

　



☆8月のゴルフ例会で優勝しました。
　高田　義久　会員
☆9月のゴルフ例会で優勝しました。
　柴田　隆視　会員
☆事務所OPENしました。
　一宮　綾子　会員
☆本日の担当例会、よろしくお願いします。
　林　　　学　会員
☆例会再会おめでとうございます。
　村上　道隆　会員
☆お久ぶりです。
　深井　弘美　会長　　山本　淳　副会長　　
　荒木　　樹　会員　　長谷川道正　会員
☆ご無沙汰しております。
　曽我　浩昌　会員
☆妻の誕生日にお花をお送り下さりありがとうござい
ました。
　森　政成　会員
☆誕生日と結婚記念日にお祝いをいただきありがとう
ございました。
　稗貫　秀次　会員
☆妻の誕生日と結婚記念日にお祝いをいただきありが
とうございました。
　南出　雅樹　会員　　及川　悟　会員
☆誕生日に記念品、妻の誕生日にお花をいただきあり
がとうございました。
　神田　京介　会員
☆結婚記念日にお祝いをいただきありがとうございま
した。
　上野　浩二　会員
☆妻の誕生日に記念品をいただきありがとうございま
した。
　砂金　康弘　会員　　齊藤　政樹　会員
■プログラム　米山記念奨学生卓話
ムカングワ　メモリー様 ( 通訳　細田 今日子 様 )

　私の名前は、ムカングワ　メモリーです。
メモリーと読んでください。日本語上手に
話せないけど、練習にために皆さんと話せ
たら嬉しいです。
　今日は、ザンビアについて話したいと思

いますけど、うまく日本語で話せないので、今日子さ
んが通訳をしてくれます。
　ザンビアの国旗がこれです。アフリカ大陸の南の方
にあり、まわりには諸外国が隣接しています。ザンビ
アには、10の州で構成されています。人工が1,800万人
くらいです。首都はルサカと言います。州の名前もル

サカと言います。首都の人工は3万人くらいです。
　伝統衣装を着て来ました。キテンゲという柄の衣装
です。アフリカでは、この伝統衣装が流通しています。
結婚式とかセレモニーの衣装です。日常では、腰に巻
いて着ています。
　政治についてですが、1800年頃からイギリス人によっ
て植民地化され、164年後にイギリスから独立しました。
ザンビアの最初の大統領は、デビッド カウンダさんで、
とても独立に向けて尽力された方で、この方のおかげ
で、アフリカの諸外国も植民地から解放されることに
なって、アフリカでは大変有名な方です。今年に入っ
てからお亡くなりになりました。新たに今年、大統領
選挙があり、7代目大統領、ハカインチ ヒチレマさんが
就任されました。副大統領は女性で、マタレ ナルマン
ゴさんといい、ザンビアにとって2人めの女性副大統領
となります。
　ザンビアは72の部族があり、72の言語があります。
大変ですよ…。その中でも7つの公式言語があります。
ベンバ語、ニャンジャ語、ロジ語、トンガ語、ルヴァレ語、
ルンダ語、カオンデ語の7つが、日常的に使われていま
す。私の部族はカオンデでカオンデ語を使っています。
小学校では、主に現地語と英語で教えていて、地域に
よって教える地域語も違います。公用語がイギリス英
語で教科書なども英語です。読み書きは、小学校から
英語を使います。
　ザンビアのお金は、紙幣に有名な動物が左に描かれ
ています。また、すべての紙幣に、銅像が描かれてい
ます。この銅像は、植民地の時代に鎖で縛られていた
男性で、それを破壊する姿の銅像です。独立を求めて
勇敢に戦っていたようで、後にイギリス軍に捕まって
しまい鎖で縛られてしまったようです。イギリス軍か
ら、この鎖を破壊できたらあなたを開放しますと言わ
れ、本当に破壊して自由になったという有名なお話で
す。硬貨にも、ザンビアの動物が描かれています。
　ザンビアの食べ物についてご紹介します。日本で言
うごはんを「シマ」と言います。トウキビが主原料となっ
ています。ごはんの様に、魚とかお肉とか野菜とかと
一緒に食べます。日本でも食べられている野菜も食べ
ていますが、日本では食べない、かぼちゃの葉やさつ
まいもの葉も食べる習慣があります。果物も日本のも
のと変わらない物を食べられていますが、バオバブと
いうフルーツが有名で良く食べられています。
　主要産業が、鉱業です。銅が良く掘られています。
　お時間となってしまって残念です。ごめんなさい。
ありがとうございました。

■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／石井　宏治　出席委員長

深井　弘美　会　長
〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ゲスト卓話又は会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／齊藤　政樹　

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

　


